

豊小 PTA 便り 223 号

暑かった夏も過ぎ、風の涼しさに秋を感じる時期となりました。皆さまお元気でお過ごしでしょうか。さて、9月25日（金）に「第1回 運営委員会」が開催され、今年度のPTAも本格的に始動しました。今回のPTA便りは各委員からのご挨拶や活動予定を中心にご案内いたします。

■会長より

過日はPTA総会における賛成多数の決議を賜り厚く御礼申し上げます。今期は子供たちをはじめご家庭も先生方も、コロナ禍で日常生活を一変させる船出となりました。

既にご案内のように、PTA活動も縮小を余儀なくされていますが、子供たちの手指消毒品や、安心して清掃ができるようモップを学校に寄贈させて頂きました。PTAは保護者の皆様の代表という立場にありますが、これも一重に皆さまのご理解あつての賜物です。

今後ともご理解とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

■副校長先生より

昨年度の3月から始まったコロナ禍が及ぼした学校生活への影響は大変大きなものでした。何をするにしてもこれまで通りとはいかず、感染予防・拡大防止の観点から中止せざるをえない活動や制限を加える活動などがたくさんできました。このような暗中模索の中、学校に関わる全ての人々が最大限の知恵や労力を注いでくださるおかげで、現在の豊玉小学校での子供たちの安全な生活が保たれていると感じております。これからも状況や環境の変化に柔軟に対応しながら皆さんで力を合わせて豊玉小学校を支えていきましょう。

このPTA便りは学校のウェブサイトPTAのページからもご覧いただけます。



■校長先生より

コロナ禍で、6月から新年度がやっと始まり、終息に向かってほしいと願いながらも、感染は拡大し、現在でも100人以上が毎日感染している状況で、「ウィズ コロナ」を進めていくしかありません。学校再開にあたり、PTAからは、消毒液やビニール手袋、クイックルワイパーなど、多くの支援をしていただき、深く感謝申し上げます。

今年度は、ほとんどの行事が、中止か縮小となり、子供たちの楽しみにしていた教育活動が少なくなっていました。子供たちも担任も、そんな中でも、少しでも有意義な教育活動ができないかと知恵を絞っております。10月3日のスポーツフェスティバルでは、本部役員の方々に受付や誘導等の仕事をしていただき、大変ありがたく思っています。PTAの方々がいるおかげで実施することができました。今後も、様々な面で、ご協力をお願いすることがあるかもしれません。その時は、よろしくお願いいたします。

豊玉小に赴任して、一番驚いていることは、「子供たちの真面目さ」です。その真面目さがよく表れているのが、集団登校の仕方や感染症予防の給食です。給食の配膳の時間は、子供たちからしてみれば休み時間と同じような感覚になりますが、現在でも豊玉小の子供たちは、黙って配膳し黙って給食を食べています。給食再開時に、教育委員会の方が様子を見に来ましたが、本当に驚かれていました。その真面目さは、学習に向かう姿勢でもあります。真面目な取り組みは、必ず力となります。これからは楽しみです。

10月から、PTAの活動も少しずつはじまります。私は、「PTA活動とは、できる時に無理なく行う究極のボランティア」だと思っています。子供たちのためという同じ思いをもっているからこそ、活動を通してよい関係性が築けると思います。無理なくすすめていただければと思います。

これからも、豊玉小の教育活動に、ご理解とご協力をお願いいたします。

■登校班安全委員会より

9月25日 第1回運営委員会出席
引継ぎを行い、新体制での活動がスタートしました。
(今後の予定)

各地区担当委員の決定、ひまわり110番の点検作業、新一年生保護者会に向けての準備、挨拶運動(2回を予定)

委員長 堀籠 久美子
副委員長 徳永 洋子
データ担当 伊藤 強志

■学年教養委員会より

本年度は親子行事中止に伴い委員長、副委員長を選出せずにPTA副会長が兼任し規模を縮小して活動することになりました。

9月16日(水)にPTA会費の集金作業を行いました。

(今後の予定)

来年度の委員・係決めの選出作業

■本部より

8月…PTA総会を書面にて行うため資料の作成・配布
ラジオ体操参加

9月…議決権行使書の回収、集金

16日 PTA会費の集金(無事に会費の集金作業を終えることができました。ご協力ありがとうございました。)

18日 常任委員会開催

25日 運営委員会開催

10月3日 スポーツフェスティバルお手伝い

■推薦委員会より

コロナウイルス感染拡大の影響により、例年より約半年遅れでの活動スタートとなりました。9月以降は、来年度のPTA本部役員の候補者選出に向け、各ご家庭への役員推薦用紙の配布、回収を最初のベンチマークとして、委員会活動を本格始動してまいります。

(今後の予定)

10月 各ご家庭へ推薦用紙配布～回収

11月 候補者選定・説明会開催

12月 内定者への意思確認・顔合わせ

2～3月 候補者公示・各年度末総会にて新任予定

委員長 梶本 阿弥

副委員長 菅井 香奈



平成29年5月に改正個人情報保護法が施行され、PTAも法律上、民間企業などと同様に個人情報取扱事業者となりました。

このため、練馬区からも各校のPTA規約で、個人情報の取り扱いに関する規定を明記することを推奨されています。

現在のPTA会務では、運用上、個人情報の取り扱いには細心の注意を払ってはおりますが、この機会に規約も含め改正しておく必要があります。

そこで、年度末総会にて、PTA規約一部改正と「豊玉小学校PTA個人情報保護取扱規程」の制定に関し議案を提出予定です。(今後の豊小便りでも適宜ご案内いたします。)

ベルマーク・牛乳パック・インクカートリッジ回収ご協力をお願い

今年度のベルマーク系の活動は、新型コロナウイルスの影響により休止しておりますが、引き続き回収活動は行っております。学校内での回収方法につきまして、今年度は以下の通り変更となりますのでご注意ください。

ベルマークについて

◎従来の封筒の廃止により、封筒で提出していただいてもお返しできないのでご注意ください。

◎各クラスにベルマーク回収箱を設置しています。(いつでもお持ちいただけます。)



牛乳パック・インクカートリッジについて

◎くつ箱に回収箱を設置しています。(いつでもお持ちいただけます。)

※教室用ボックスティッシュを必要数購入するには収益が少し不足しているのが現状です。

※牛乳パック回収と言っていますが、回収対象は牛乳パックだけではなく、野菜・果物ジュースやヨーグルトパック・酒パックも対象となります。裏側が銀色の紙パックやテトラパックも回収対象となっております。(大きさは関係ありません。)

